



NOTA DE PRENSA 2022-2023 – CODECO- CR

CODECO REALIZA FISCALIZACIÓN EN MIGRACIONES

El presidente de la Comisión de Defensa del Consumidor y Organismos Reguladores de los Servicios Públicos (Codeco), Congresista Elías Varas Meléndez, realizó un trabajo de fiscalización a las oficinas de la Superintendencia Nacional de Migraciones para verificar el trabajo que vienen realizando y comprobar las denuncias de los usuarios contra esta entidad.

Tras recorrer las oficinas en donde se realizan las atenciones a los usuarios en biometría, citas y el área en donde se imprimen los pasaportes, el parlamentario comprobó que el trabajo que vienen realizando los funcionarios es relativo y espera que pronto todo vuelva a la normalidad, tal como lo anunció el Superintendente Nacional de Migraciones Armando Benjamín García Chunga.

Y es precisamente lo que se trató en la reunión que sostuvieron el congresista Elías Varas Meléndez con Armando Benjamín García Chunga, quien junto a sus funcionarios, trataron las denuncias que han aparecido a través de las redes sociales, insistiendo en el tema de las citas que es en donde han recaído estas denuncias.

Por su parte el presidente de la Codeco, advirtió que prosiguen algunas falencias en cuanto a la atención del público, el parlamentario ancashino de manera presencial, comprobó algunos casos que los propios usuarios le hicieron llegar en las colas que se originan en la puerta de ingreso de esta entidad.

El Superintendente Nacional de Migraciones Armando Benjamín García Chunga señaló que están regularizando el tema de los pasaportes electrónicos y que en los próximos días estarán distribuyendo y se normalizará paulatinamente, además indicó que estarán incrementando el tema de las citas, aclarando que por ahora no se están atendiendo debido a que no hay pasaportes.

Muy agradecidos por su difusión
Lima, 24 de mayo del 2023